



NIÑOS Y NIÑAS DE COCHAMÓ PLASMAN SU VISIÓN DE LA COMUNA EN MUESTRA ITINERANTE DE DIBUJOS

La iniciativa es desarrollada por Fundación Niños Primero y Colbún, buscando fortalecer la identidad de la comuna, junto con incentivar el trabajo creativo de los menores entre 2 a 4 años que participan del programa de educación temprana “Familias Power”.

“Así es mi Comuna de Cochamó” se llama la muestra itinerante de dibujos infantiles impulsada por la Fundación Niños Primero y la empresa Colbún, a través de su central Canutillar, la que busca mostrar cómo los niños y las niñas ven e imaginan a esta localidad.

La iniciativa, que cuenta con el apoyo de la Municipalidad de Cochamó, recoge los trabajos de niños y niñas entre 2 y 4 años, de los sectores de Llanada Grande, Pocolihuén y Cochamó, participantes junto a sus familias del programa de educación temprana “Familias Power”.

Dicho programa ofrece sesiones educativas remotas a 30 niños en edad preescolar, quienes reciben de forma gratuita libros y juguetes didácticos para realizar juegos y estimulación temprana.

Durante el mes de enero, las familias participantes del programa tuvieron la oportunidad de plasmar en un dibujo con técnica libre cómo perciben su comuna desde el lugar donde viven, recibiendo todos ellos y ellas un reconocimiento por sus trabajos.

La muestra itinerante de dibujos estará abierta a todo público y se encontrará disponible en las siguientes fechas y lugares:

- 15 al 19 de marzo: Oficina de Coordinación Municipal de Pocolihuén Alto.
- 22 al 31 de marzo: Biblioteca de Cochamó.
- 5 al 14 de abril: Biblioteca de Río Puelo.

“Junto a nuestro partner Colbún, quisimos comenzar este año inyectándole energías a nuestros niñ@s de la fundación y sus familias, quienes a través de este concurso de dibujo tuvieron la oportunidad de generar instancias de conversación de cómo ven su comuna, cómo pueden cuidarla y a partir de este simple ejercicio logramos fortalecer los lazos parentales, y echar a volar la imaginación en cada hogar donde estamos presente con nuestro programa de educación temprana en la comuna de Cochamó”, sostuvo Vivianne Traub, Directora de Fundación Niños Primero en la región de Los Lagos.



Por su parte, Claudio Melgarejo, Director de Asuntos Públicos Zona Sur de Colbún, indicó que “esta iniciativa ha buscado dar un sentido de pertenencia a los niños y niñas que participan del programa y enseñarles que son parte de una comunidad más grande. Asimismo, es la posibilidad de que la comunidad de Cochamó conozca cómo es vista e imaginada por sus propios niños. Finalmente, refuerza el trabajo que se está desarrollando por entregar herramientas y oportunidades a menores en edad preescolar alejados de los centros urbanos”

Para visitar la muestra itinerante se solicita a los vecinos y vecinas mantener las medidas sanitarias entregadas por la autoridad, como es el lavado frecuente de manos, el uso obligatorio de mascarilla, mantener el distanciamiento físico y respetar los aforos que se indican.

Cabe destacar que este programa de educación temprana, iniciado en agosto pasado, se extenderá hasta junio del presente año.